*INDEPENDIENTE

7



Renuncia Alejandro Gertz Manero a la FGR para bajar a cargo de embajador

Por Alberto Valderrábano

espués de muchas especulaciones que rondaron alrededor de la permanencia de Alejandro Gertz Manero, al frente de la Fiscalía General de la República, el funcionario federal envió al senado de la República su carta de renuncia al cargo, en la cual anuncia que aceptó un cargo de menor jerarquía: de embajador.

En su misiva, Gertz Manero de 86 años, señala que fue invitado por la jefa del Ejecutivo para irse a una embajada de un país amigo, que se maneja que puede ser Alemania.

A pesar de que senadores del régimen aseguraron que ya estaba "planchada" la renuncia de Alejandro Gertz Manero a la titularidad de la Fiscalía General de la República, esta algarabía desapareció desde la mañana de este jueves, debido a que el fiscal no había mandado su carta de renuncia a la Cámara de Senadores.

Desde el miércoles se citó a sesión para ayer jueves, sin embargo, la presidenta del senado la morenista, Laura Itzel Castillo, tuvo que enviar un citatorio para recordarles que ayer habría sesión, esto debido a que muchos senadores se olvidaban desde el jueves de sus tareas legislativas.

En esta ocasión comenzó a correr la versión la tarde del miércoles, sobre que algunos senadores tenían la información de que el fiscal, Alejandro Gertz Manero, iba a dejar de ser el titular de la Fiscalía General de la República, por eso se emitió el citatorio.

Sin embargo, fue notorio que fallaron los oficios y conocimientos legislativos del coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López Hernández, a pesar del citatorio varios de sus compañeros de bancada ya se habían retirado a sus estados de origen.

De esta manera una sesión que estaba programada para iniciar a las diez de la mañana de ayer se fue corriendo en su horario porque no llegaba la renuncia de Gertz Manero a la cámara del Senado.

Sin embargo, el descontento entre legisladores de oposición no se hizo esperar, la senadora del PRI, Claudia Anaya, posteó en su red social la remoción o renuncia de Alejandro Gertz Manero a la FGR es para desaparecer su autonomía y poner a alguien a modo.

Y así lo posteó: "Morena quiere tumbar al Fiscal general de la República. Por las buenas o por las malas..."

Por su parte, la senadora panista, Lily Téllez, dijo que no era renuncia la del fiscal, sino que se iba de embajador, con destino probable a Alemania.

El único legislador de Morena que le refrendó su apoyo y reconocimiento fue el líder de los diputados morenistas, Ricardo Monreal.

Ciudad de México, a 27 de noviembre de 2025.

SEÑORA SENADORA LAURA ITZEL CASTILLO JUÁREZ PRESIDENTA DE LA MESA DIRECTIVA SENADO DE LA REPÚBLICA PRESENTE

Muy distinguida Señora Presidenta Senadora:

Hago de su conocimiento que la Titular del Poder Ejecutivo Federal, Dectora Claudia Sheiribaum Pardo, me ha propuesto como Embajador de México ante un peis amigo, lo cuel se está tramitando en este momento. Dicha propuesta me va a permitir la posibilidad de continuar sirviendo a mi pais, en una nueva tarea que me horna y que agradezco; ratificando así mi vocación de servicio público de tan larga trayectoria; razón por la cual, a partir de esta fecha y con todos los efectos legales que correspondan, me estoy retirando de mi actual cargo como Fiscai General de la República.

Debido a lo anterior y en apego a las atrituciones que le confiere la Ley Orgánica del Congreso General de los Estados Unidos Mesicanos, solicito a Usted, respetuosamiente, tenga a bien informer lo antesir al Piero del Senado de la República; a efecto de que, si así lo estimara conveniente el Órgano Legislativo, se dé inicio al proceso para la ratificación de mi nombramiento, con base en lo dispuesto en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y las leyes en la materia.

Le anterior, con la aspiración de obtener la ratificación del nombramiento con el que me ha honrado la Presidenta de los tistados Unidos Mexicanos y así poder servir a los Intereses de México con compromiso, responsabilidad y en estricta observancia a una política exterior representativa de la pluralidad del Estado Mexicano.



Imagen especial